

Le 53e anniversaire de la proclamation du caractère socialiste de la Révolution est célébré à Cuba



La Havane, 17 avril (RHC)- Cuba a salué avec 21 salves d'artillerie tirées depuis la Forteresse de San Carlos de la Cabaña qui surplombe la baie de La Havane, le 53e anniversaire de la proclamation du caractère socialiste de la Révolution le 16 avril 1961.

Cette proclamation a été faite ce jour-là, par le leader Fidel Castro devant une grande foule lors des obsèques des victimes des bombardements lancés par des avions peints aux couleurs de Cuba contre les aéroports de Ciudad Libertad, de San Antonio de los Baños et de Santiago de Cuba ce qui constituait le prélude de l'invasion de la Baie des Cochons.

Au cours de la cérémonie militaire, des combattants de la vieille et des nouvelles générations ont exprimé leur appui au cap socialiste tracé depuis lors par Fidel Castro dans la construction d'un pays pour les humbles.

Le 16 avril l'on célèbre à Cuba la Journée des Membres des milices Nationales Révolutionnaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/20746-le-53e-anniversaire-de-la-proclamation-du-caractere-socialiste-de-la-revolution-est-celebre-a-cuba>



Radio Habana Cuba